

¿Quién es Ángel Hurtado, el juez conservador (y respetado) que ha interrogado a Mariano Rajoy?

Es muy discreto y amigo del George Clooney de la magistratura, Enrique López.

POR VANITY FAIR
26 DE JULIO DE 2017



El magistrado de la Audiencia Nacional Ángel Hurtado. © EFE

En este eterno culebrón que podría tener más entregas (e intrigas) que *Juego de Tronos*, hoy hemos desayunado con el último capítulo. Después de **El Bigotes**, **Francisco Correa** y **Pablo Crespo**, parecía que no cabían más protagonistas en la serie española por excelencia de los últimos años: la **trama Gürtel**. Pero hoy, a todos ellos, incluido a **Mariano Rajoy**, les ha salido un duro competidor. El magistrado **Ángel Hurtado** se ha convertido en uno de los protagonistas indiscutibles del juicio. ¿Quién es y qué opinión tienen de él sus compañeros?

*Es madrileño, está casado y una de sus hijas ha estudiado derecho. “Es un hombre muy reservado. Un tipo tranquilo con muy buena reputación”, asegura uno de sus compañeros.

*Ejerce como juez desde 1983 y está especializado en terrorismo y delincuencia económica. Fue destinado a la Audiencia Nacional en 2006.

*Según el exmagistrado de la Audiencia Nacional **Eloy Velasco**, Hurtado es “muy sensato, buen jurista y mejor compañero y persona. Sus sentencias son muy buenas”.

*Es amigo personal de **Enrique López**, apodado el “George Clooney” de la magistratura. Su nombre saltó a los medios cuando mantuvo una relación sentimental con la presentadora Silvia Jato. En 2014 tuvo que abandonar su cargo como magistrado del Tribunal Constitucional tras ser pillado en la moto, sin casco y ebrio.

Sus casos más mediáticos:

*Archivó la **causa de José Couso**, el cámara de Telecinco fallecido durante la guerra de Irak después de que soldados norteamericanos bombardeasen (¿por error?) el hotel donde se hospedaba la prensa. El Tribunal Supremo reabrió el caso.

***Insultos contra Pilar Manjón**, presidenta de las víctimas del 11M. Presidió la sala de la Audiencia Nacional que estudió la apelación de Luis Gutiérrez, de las Nuevas Generaciones del PP de Majadahonda contra Pilar Manjón. Ella lo había denunciado por escribir el siguiente tuit: “Lo de Pilar Manjón es infame. Cada día dudo más que el hijo de esa tipeja fuese el 11M en un tren... deplorable su actitud”. Hurtado falló contra Manjón: era un personaje público de gran relevancia social.

***Caso Faisán**: Fue uno de los tres magistrados de la Audiencia Nacional que juzgó el chivatazo al aparato de extorsión de ETA alertándolos de una redada. El supuesto chivatazo se produjo en 2006 en el bar 'Faisán' de Irún (Guipúzcoa) .